

tente entre las casas de la izquierda, más antiguas y las de la derecha, casi todas de construcción reciente o muy reciente

No es una calle céntrica y prueba de ello es la existencia de un sólo comercio, el SUPERMERCADO COVES, si bien ha habido en ella otros locales destinados a actividades comerciales o industriales, una pequeña fábrica de zapatos, en la que también se vendía al público, un taller de herrería y en la actualidad una industria de confección.

Por lo demás las casas de la izquierda siguen siendo los patios, garajes o almacenes de buena parte de los agricultores que viven en el Raval de València. Prueba de ello es que en esta calle hay casi el mismo número de casas (24) que de almacenes (22); ninguno de estos edificios está abandonado.

HABITANTES.

Esta calle en los últimos años ha empezado a crecer, cruzando el camino de la Travessa y edificando a ambos lados de la misma.

Por estas especiales características el número de personas que figuran empadronadas en la misma es pequeño -según datos referidos a 1.1.1990, hay 28 vecinos -, pero la mayor parte de las mismas, gente joven.

Aunque recientemente se han



C/OESTE, FIESTAS DE AGOSTO, AÑO 1948.

Sentadas en la pared: PEPITA JOVER y ANGELITA "L'ANOERO".

De pie: AMADO "L'ANOERO", ROSITA "L'ANOERO" su madre, VISITACION "LA MARTINA", "GOSTINETA DE FELIP", "SENTO L'ANOERO", TOMAS DE "PIFAC" y "SENTO PAUNER".

Sentadas en el suelo: PAQUITA Y MONTSERRAT "L'ANOERO".

edificado dos a tres viviendas nuevas en su parte izquierda, entre la c/de Sant Antoni y la Avgda. de Catalunya, casi todos los vecinos de la C/ Blasc d'Alagó, viven en la zona que va desde la c/Saragossa hasta la casa de Miguel Orient, "El Borrós".

EDIFICIOS DE INTERES.

Aunque sin puerta a esta calle, ha habido en la misma siempre alguna representación de edificios públicos, primero fue la Casa Cuartel de la Guardia Civil, construida en tiempos de la Dictadura de Primo de Rivera, siendo Alcalde TEOFILO NOS y luego, una vez demolido el cuartel, al actual Centre de

Salut, construido por la Generalitat Valenciana y recientemente inaugurado.

OPINION.

Sus vecinos dicen estar contentos de vivir allí y sólo algunos se quejan del continuo tráfico de camiones que acuden todos los días a la báscula que la Cooperativa tiene instalada en la c/de les Veremes, en el solar que ocupa la bodega; y de ser muy solitaria por las noches.

EQUIP DE REDACCIÓ DE T.G.

PROGRAMA RADIO T.G. SEBASTIAN SAURA.